

Presse-Info Ahrntal

16. Oktober 2023

Schafft viel: Die neue 10er-Kabinenbahn im Ahrntal

(Ahrntal) Sie schafft neue Verbindungen und Perspektiven, ist stylisch, schnell und hochmodern: Die 10er-Kabinenbahn „Sonnen“, die zum Saisonbeginn in der Skiarena Klausberg im Südtiroler Ahrntal ihren Betrieb aufnimmt, optimiert die Infrastruktur deutlich. Die bisherige Liftrasse, auf der seit 1991 der alte 3er-Sessellift im Einsatz war, wird um 400 Meter verlängert. Gäste steigen jetzt in einer Höhe von 2100 Metern aus – an einem Aussichtspunkt mit Panoramablick über die mächtigen 3000er-Gipfel und mit direkter Anbindung an die Abfahrten ins Tal und über die „K1“ sowie zu den gemütlichen Almhütten. Dabei bieten die neuen Pistenabschnitte Anfängern wie auch Fortgeschrittenen ein unvergleichliches Skierlebnis. Die Skiworld Ahrntal mit den Gebieten am Klausberg (Saisonbeginn am 2. Dezember) und am Speikboden (Saisonbeginn am 7. Dezember) lockt mit 86 Pistenkilometern und garantierter Schneesicherheit. Besonderer Tipp: Wer vor Weihnachten kommt und in einem der ausgewählten Partnerbetriebe übernachtet, bekommt 50 Prozent Rabatt, den 3-Tages-Skipass etwa für 79 Euro. www.ahrntal.com